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— Инна Сергеевна, что можете 
выделить самое важное за 2,5 года 
депутатского срока?

— Подводя итоги, можно отметить, 
что изменения произошли значитель-
ные. Мы сейчас говорим не только 
о благоустройстве во дворах, установке 
детских и спортивных форм на площад-
ках. Это само собой разумеется — на-
полнение дворов элементами комфорт-
ной среды проходит регулярно. Боль-
шое внимание в своей работе я уделяю 
тому, что касается обустройства терри-
торий в интересах целых массивов мно-
гоквартирных домов. Особое внимание 
обращаю на безопасность жизнедея-
тельности. В связи с географическим 
уклоном порой передвижение по мас-
сиву небезопасно, нужны элементарно 
перила для опоры. Пенсионеры подни-
маются и спускаются буквально с ри-
ском для жизни и здоровья. Особенно 
это актуально в зимний период, когда 
на улицах скользко и риск получить 
травмы очень велик. По сути, лестницы 
и перила — это жизненная необходи-
мость для моих избирателей, и неваж-
но, находятся они на чьей-то придомо-
вой территории или на муниципальной, 
при выполнении наказов либо обра-
щений граждан ставлю такие работы 
в приоритет.

— Какие еще важные измене-
ния произошли на вашем округе?

— Выполнено асфальтирование про-
ездов. Зачастую эти проезды проходят 
через массивы домов, и они не обору-
дованы пешеходными тротуарами. В ре-
зультате и зимой, и летом люди вынуж-
дены передвигаться по проезжей части 
вместе с автомобилями. Это неудобно 
и травмоопасно летом, а зимой созда-
ет дополнительный риск, ведь прохо-
жий может поскользнуться и попасть 
под колеса рядом идущей машины. 
Особенно учитывая, как эти проезды 
чистят от льда и снега. Местные жители 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

ПЯТИЛЕТКА 
ВАЖНЫХ ДЕЛ

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

— Андрей Травников четко 
понимает, что время требует особого 
внимания к городу и новых подходов 
к управлению городским хозяйством. 
Даже самые сложные проблемы, 
попадая в поле его зрения, обретают 
решение. Наблюдая, как губернатор 
активно включается в городские 
вопросы, я все больше убеждаюсь 
в эффективности его работы.

ДЕПУТАТ  
ИННА  
ИЛЬИНЫХ:
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с радостью встретили появление пешеходных 
тротуаров вдоль внутриквартальных дорог. 
Есть сейчас, конечно, проблема, когда нера-
дивые автомобилисты, паркуясь, заезжают 
колесами на тротуар. Но с этим мы актив-
но боремся и будем бороться. Очень рада 
тому, что по наказам избирателей за 2,5 года 
удалось сделать довольно много тротуаров 
и пешеходных дорожек. Обращаю внима-
ние, что эти дорожки обустроены именно 
в тех местах, где удобно ходить самим жите-
лям, где есть проторенные маршруты, к ко-
торым привыкли жители. За это избиратели 
премного благодарны, ведь им не приходится 
менять свои привычные маршруты, и теперь 
в любую погоду передвижение по асфальти-
рованным тротуарам стало комфортным.

— Как у вас обстоят дела с пешеход-
ными тротуарами к учебным заведениям?

— Как раз один из новых тротуаров 
появился вдоль вдоль массива домов 
№№ 163/2, 163/3, 163/5 на улице Бориса Бо-
гаткова. В середине этого жилого массива 
есть детский сад №453. И сейчас, выходя 
с территории детсада, дети и родители мо-
гут выйти и пойти по пешеходному тротуару, 
а не по проезжей части, как было ранее. 
Это тоже очень важно: безопасность наших 
детей и их родителей. Также новые тротуа-
ры появились на внутриквартальных доро-
гах с большим трафиком движения транс-
порта — вдоль домов №209 и №211 на ули-
це Бориса Богаткова. Приятно смотреть, 
что ребятишки настолько рады этим новым 
пешеходным тротуарам, что даже исполь-
зуют их для катания на роликах и самока-
тах. Для меня как депутата очень важный 
момент — это безопасные пути следования 
детей к школьным заведениям.

В рамках реализации мер по созданию 
безопасных маршрутов следования детей к 
образовательным учреждениям выполнен 
новый пешеходный тротуар вдоль ул. Воин-

ской в направлении школы № 52 до остановки 
общественного транспорта «Воинская» вклю-
чительно. Его там не было от слова совсем. 
Во-первых, это пешеходный тротуар, который 
ведет к школьному учебному заведению. Во-
вторых, этот тротуар — пешеходная артерия, 
которая связывает территорию военного го-
родка, где есть проблемы с общественным 
транспортом с «большой землей». Проще 
говоря, повысилась пешая доступность для 
жителей домов №№770, 771, 772, 773, 774 
территории военного городка. Теперь им ста-

ло проще выходить к остановке обществен-
ного транспорта и объектам инфраструктуры.

— Насколько там серьезные пробле-
мы с общественным транспортом?

— Один из наказов избирателей — уве-
личение количества транспорта, который 
идет через улицу Василия Старощука в во-
енном городке. Раньше там был только один 
маршрут маршрутного такси. А ведь рядом 
действуют и региональный центр фехтования 
имени Станислава Позднякова, и волейболь-
ный центр «Локомотив-Арена», и мультиме-

дийный парк «Россия — моя история». В ито-
ге народа туда приезжает много, и самим 
жителям надо выбраться. Одной маршрутки 
было далеко не достаточно. К тому же ходи-
ла она крайне редко. Свою маршрутку люди 
ждали по полтора-два часа. И теперь, к сча-
стью, наказ избирателей выполнен — к марш-
рутному такси №38 добавилось маршрутное 
такси №90, маршрут которого был специаль-
но изменен. Дополнительный маршрут хоть 
как-то спасает ситуацию.

— Есть ли какие-то сложности, кото-
рые на округе решить не удается?

— Серьезная проблема — это дорога, 
перспектива строительства которой уходит 
в заоблачно далекий 2029-й год. В настоящее 
время очень остро встал вопрос строитель-
ства автомобильной дороги через жилмассив 
«Закаменский»: от улицы Богаткова, через 
улицу Красина, Михаила Кулагина до улицы 
Ипподромская. В жилмассиве микрорайона 
Закаменский сдаются в эксплуатацию новые 
дома; м-н Закаменский, 12, уже сдан, в бли-
жайшей перспективе планируется сдача до-
мов, в которые заедут еще 1200 жителей. 
На сегодняшний день какая-либо дорога 
к вышеуказанному массиву отсутствует, 
существует только проезд. На территории 
микрорайона Закаменского возникают кон-
фликтные ситуации. Вопрос поднимался 
уже неоднократно, но до настоящего времени 
так и не было предпринято каких-либо дей-
ствий! Пока вместо дороги действует так на-
зываемый проезд, который тоже постоянно 
требует грейдирования и отсыпки. Но даже 
это не помогает содержать проезжую часть 
в нормативном состоянии. Ведь строитель-
ная техника, идущая к микрорайону Зака-
менскому, постоянно разбивает этот проезд, 
идущий от торгово-развлекательного центра 
«Сибирский Молл» через улицу Кулагина 
к Закаменскому. Микрорайону крайне важна 
инфраструктура, в первую очередь, дорога. 
Считаю, что ее отсутствие — это ущемление 
прав жителей. Одна из приоритетных задач — 

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ТЕСНАЯ СВЯЗЬ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ — ОСНОВА РАБОТЫ ДЕПУТАТА
НАЧАЛО НА СТР. 1
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СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ

ВАЖНО!

ПОМОЩЬ МУНИЦИПАЛЬНЫМ УЧРЕЖДЕНИЯМ
Депутат Инна Ильиных оказала под-

держку муниципальным учреждениям, 
а именно:

ДЕТСКИМ САДАМ:
 №372 — установлены улич-

ные спортивные формы, приоб-
ретены детские трехъярусные 

кровати, другая мебель, полотенцесушители, 
скамейки, полки для обуви

 №440 — деревянные окна заменены 
на пластиковые, проведена замена электро-
проводки и ламп уличного освещения, вы-
полнен ремонт четырех крылец (ступени 
и перила), обустроена дополнительная пло-
щадка для прогулок, обустроен пешеходный 
переход у сада

 №453 — приобретены многофункциональ-
ные устройства и малые уличные формы, 

снегоуборочная техника, ремонт уличного 
освещения, заменены линолеум и окна, за-
куплены флипчарт и проектор, проведен 
снос аварийных деревьев и санитарная 
обрезка зеленых насаждений; уложен пе-
шеходный тротуар от территории детсада 
до дома №163/2 на улице Бориса Богаткова

 №490 — приобретены холодильник, улич-
ное игровое и спортивное оборудование, 
средства индивидуальной защиты, анти-
септик и бесконтактные термометры, заку-
плены стройматериалы для косметического 
ремонта, старые деревянные окна заменены 
на новые пластиковые

ШКОЛАМ:
 №11 — выполнены работы 

по заземлению, заменены све-
тильники в здании школы

 №186 — приобре-
тено уличное игровое 
и спортивное обору-
дование, хозяйствен-
ные и санитарные 
товары, дезинфици-
рующие средства, 
антисептик и рецир-
куляторы, закуплены 
снегоуборочная ма-
шина и триммер

 «Перспектива» — 
оборудовано искус-
ственное покрытие 
спортплощадки

Сбор гуманитарной помощи для участников СВО

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ТЕСНАЯ СВЯЗЬ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ — ОСНОВА РАБОТЫ ДЕПУТАТА
не только предоставление жилья собствен-
никам домов, но и предоставление дороги 
общего пользования!

Конечно, я как депутат заинтересована 
в сдвиге сроков строительства дороги на бли-
жайшее время. Для этого придется расселять 
часть частного сектора, планировать про-
ектно-сметную документацию (ПСД). Мною 
уже направлены депутатские обращения 
в адрес первых лиц города с предложением, 
при формировании проекта бюджета города 
Новосибирска на 2024 год и плановый период 
2025-го, 2026 годов, предусмотреть денежные 
средства в 2024 году в необходимом размере 
на разработку проектно-сметной документа-
ции строительства автомобильной дороги 
от улицы Богаткова, через улицу Красина, 
Михаила Кулагина до улицы Ипподромская.

Мы все прекрасно знаем, что ПСД, 
как и расселение частного сектора, как и само 
строительство дороги, — это миллионы руб-
лей. Хотелось бы, чтобы губернатор Ново-
сибирской области Андрей Александрович 
Травников оказал содействие в рамках вы-
деления средств из регионального бюджета.

— Приведите один из свежих приме-
ров вашей помощи избирателям.

— Как депутат я всегда уделяю внимание 
личным праздникам активных жителей окру-
га, поздравляю их, вручаю подарки. На днях 
жительница дома №226/2 на улице Богаткова 
отметила столетний юбилей. Ко мне накану-
не этой даты обратилась внучка юбилярши 
и рассказала, что бабушку вывозят гулять 
на коляске. Ей сложно передвигаться, пото-

му что она сломала ногу. А пандус в подъ-
езде был не оборудован под коляску, у него 
не было ограничительного уголка. И был ве-
лик риск того, что коляска просто перевер-
нется. Проблема была решена в течение пары 
дней: приехала моя команда, произвела за-
меры и установила уголок.

— Расскажите, пожалуйста, как выстра-
иваете коммуникацию с избирателями?

— Есть на моем округе такие дома, 
где дружные соседи, давно сложившиеся 
советы домов, и они со мной активно взаи-
модействуют. Однако много домов сдается 
новых, например, часть микрорайона Зака-
менского, дома на улице Кулагина. Там жи-
тели не знакомы между собой. Зачастую 
их объединяет только общедомовой чат, 
в котором, как правило, решаются только 
проблемы и возникают конфликтные ситу-
ации при их не разрешении. В результате 
мы получаем такую картину: нет сплочен-
ности жителей. Как можно их объединить? 
Ведь решать проблемы и дома, и благо-
устройства территорий мы можем только 
сплоченно. Чтобы сплотить жителей, важ-
но организовывать и проводить добросо-
седские праздники. Такие нехитрые тор-
жества крайне важны именно для жителей 
новостроек. Например, есть прекрасные 
праздники: День добрососедства, День 
семьи, любви и верности, «Прощай, лето!», 
«Здравствуй, школа!», встреча Нового 
года. В своей практике я провожу такие 
праздники на округе, например, и для жи-
телей домов №31, 33, 35 на улице Кулаги-
на. И чтобы объединить жителей, чтобы 
они встретились не в чатах в Сети, обезли-
ченно, а лицом к лицу, чтобы могли друж-
но повеселиться вместе со своими детьми, 
подружиться с соседями, узнать, так ска-
зать, друг друга в лицо, и подружиться. 
Именно на это и направлены праздники, 
как и мое участие в благоустройстве дворов, 
например, высадке деревьев во дворе дома 

№31 на улице Кулагина. Только путем лич-
ных встреч и дружеского общения мне уда-
ется добиться того, что избиратели видят: 
депутат их готов поддержать и поддержи-
вает. А в эту помощь входят и выделение 
средств на необходимое благоустройство, 
и предоставление посадочного материала 
(саженцев цветов и деревьев), и юридиче-
ские консультации при организации советов 
домов, и советы из личного опыта.

— В чем, на ваш взгляд, заключает-
ся миссия депутата?

— Чтобы человек мог реализоваться 
как депутат, ему просто необходима тесная 
связь с избирателями, с жителями окру-
га. И эта связь должна поддерживаться 
не только через помощников, но и лично. 
Я могу похвастать тем, что я лично взаимо-
действую с избирателями. Хоть у меня есть 
официальные часы приема, но работаю 
я ежедневно. Нет ни одного дня, когда депу-
тата нет на округе. И это очень важно! Люди 
очень рады тому, что они депутата могут 
встретить в своем дворе, что депутат пришел 
посмотреть, как проходит благоустройство, 
например, в рамках исполнения наказов. 
И это не просто выезд с какой-то комиссией, 
а в ежедневном, рабочем режиме. Вот живой 
депутат — можно подойти, задать вопросы, 
поговорить, предложить свои инициативы 
для совместной работы в будущем. И изби-
рателей подкупает, что не они идут на прием 
к депутату, а депутат идет к ним. Каждый день 
идет к ним и готов оказать им всемерную по-
мощь и поддержку.

На выпускном в школе №186 с депутатом 
заксобрания Новосибирской области 
Сергеем Конько

ИНЫМ УЧРЕЖДЕНИЯМ:
 Центр развития молодежных 

инициатив «PROдвижение» — 
приобретены музыкальное 

и спортивное оборудование, мебель, 
микрофонный кабель и стремянка, 
заменена вывеска на фасаде здания

 Дом творчества «Октябрьский», 
подразделение «Иволга» — выполнен 
ремонт хореографического зала, крыльца 
и санузла, выполнен пошив костюмов 
для образцового хореографического 
коллектива «Созвездие» — для проведения 
культурно-массовых мероприятий

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА  
ИННЫ ИЛЬИНЫХ:

ПРИЕМ ПОМОЩНИКАМИ: вторник – с 10:00 до 16:00, 
четверг – с 12:00 до 17:00

ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ДЕПУТАТА: последняя среда месяца –  
с 14:00 до 18:00  по предварительной записи

ПРИЕМ ЮРИСТА: по средам – с 9:00 до 18:00 
по предварительной записи

г. Новосибирск, ул. Бориса Богаткова, 169,  
отдельный вход с торца.

260-80-29, 286-10-80, 
8-913-007-10-80

ПОМОЩЬ ДОНБАССУ И БОЙЦАМ СВО
Депутат Инна Ильиных ве-

дет сбор гуманитарной помо-
щи, ежемесячно переправ-
ляемой в зону СВО бойцам, 
мирным жителям и детям 
Донбасса — через благотво-
рительный фонд «К Победе 
вместе». https://vk.com/kpobedevmeste54

Выпускной в школе №11
 Библиотека имени Ильи Михайловича 

Лаврова — закуплена и смонтирована 
система видеонаблюдения

 Органы территориального 
общественного самоуправления —  
ежегодно выделяются средства 
для проведения социально значимых 
мероприятий

 Кроме того, на дополнительно 
привлеченные средства всем 
муниципальным организациям округа 
ежегодно оказывается помощь в уборке 
территорий от снега зимой, в вывозе 
мусора при проведении субботников, 
праздников. Для нужд детских садов 
ведется завоз песка в песочницы, 
а для клумб — плодородной земли 
и цветочной рассады
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СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ

БЛАГОУСТРОЙСТВО
АСФАЛЬТИРОВАНИЕ ПРОЕЗДОВ:

 переулок Окопный, в массив многоквартирных домов 
№№9, 9/1, 9/2 на улице Военной;

 придомовая территория военного городка, 429; проезд 
между домами №№95 и 429 территории военного городка;

 между домами №№198 и 200 на улице Бориса Богаткова;
 между домами №№214, 214/1 и 218 на улице Бориса 

Богаткова;
 придомовые территории домов №167 и №209 на улице 

Бориса Богаткова;
 въезд на придомовую территории дома №16/1 на улице 

Тополевой;
 участок территории детского сада №453 (улица Бориса 

Богаткова,197/1);
 отмостка и асфальтирование территории детского сада 

№372 (улица Стофато, 12а).

ПЕШЕХОДНЫЕ ТРОТУАРЫ:
 два тротуара — между домами №№173, 175 

и 177 на улице Бориса Богаткова;
 два тротуара — вдоль массива домов 

163 с дробями на улице Бориса Богаткова; 
 на улице Воинской — в направлении шко-

лы №52 до остановки общественного транспорта 
«Воинская»;

 вдоль четной стороны улицы Тополевой;
 напротив дома 32 на улице Федосеева — 

в направлении микрорынка «Молодежный»;
 вдоль дома №209 на улице Бориса 

Богаткова;
 между домами №№16 и 16/1 на улице 

Тополевой.

ОСТАНОВОЧНЫЕ ПАВИЛЬОНЫ
произведена замена:

 «Молодежная» (четная сторона);
 «Воинская» — у школы №52;
 «Тополевая».

ЛЕСТНИЧНЫЕ СПУСКИ:
 от дома №9/1 по улице Военная — в направлении Шевченковского жилмассива;
 разноуровневый — между домами №№196 и 206 и на улице Бориса Богаткова;
 замена разрушенных бетонированных ступеней на металлические на лестнице 

у «Хлебницы» (улица Бориса Богаткова, 165/1).

Обновленные перила возле дома №194/2 на улице Бориса Богаткова

Проезд между домами №№214, 214/1 и 218 на улице Бориса Богаткова

Инна Ильиных регулярно помогает жителям снести аварийные деревья 
и высадить новые саженцы

Остановка «Воинская» до и после

Тротуар к Шевченковскому жилмассиву

Лестница возле дома №9/1 на улице Военной

БЫЛО

БЫЛО

БЫЛО

БЫЛО

БЫЛО

СТАЛО

СТАЛО

СТАЛО

СТАЛО

СТАЛО

ПЕРИЛА:
   от магазина «Магнит» — к массиву домов 

№171 с дробями на улице Бориса Богаткова;
 вдоль лестницы, ведущей от дома 194/2 на улице 

Бориса Богаткова — в направлении дороги;
 на лестничном спуске у дома №201 на улице Бориса 

Богаткова;
 от лестницы дома №201 на улице Бориса Богаткова 

и ТЦ «Микс» — в направлении домов №№175, 185/2;
 вдоль дороги улицы Федосеева — в направлении 

магазина «Мария-Ра»;
 на лестнице у дома №221 на улице Бориса 

Богаткова;
 на спуске от лестницы между домами №211 на ули-

це Бориса Богаткова и №1 на улице Федосеева.

СПИЛ АВАРИЙНЫХ ДЕРЕВЬЕВ
 вдоль массива домов (от №163/2 до №163/10 на улице 

Бориса Богаткова) — для обустройства пешеходного тротуара;
 вдоль внутриквартальной дороги у домов №№185, 

185/1, 185/2, 193, 193/1 на улице Бориса Богаткова;
 во дворах домов №№167,183, 193 на улице Бориса Бо-

гаткова; №№11 и 40 на улице Стофато;
 подрезка веток — улица Бориса Богаткова,165, 177.

ВЫСАДКА МОЛОДЫХ САЖЕНЦЕВ
По обращениям жителей депутат Инна Ильиных предоста-

вила саженцы сосен, берез, елочек и рябины. Жители улиц 
Кошурникова, Богаткова, Кулагина и Федосеева продолжи-
ли при поддержке депутата дружно озеленять округ. Новые 
деревья появились также в дворах домов №№165, 167, 169, 
171/1, 200, 212 на улице Бориса Богаткова; на улице Кулагина, 
31; на территории Военного городка, 773.


